

LIEBE SCHULGEMEINSCHAFT,
das neue Schuljahr ist nun schon drei Wochen alt. Wir blicken auf einen gelungenen Start zurück und freuen uns auf das, was vor uns liegt. Bald haben wir Herbstferien, aber bis dahin ist noch eine ganze Menge los.

METHODENWOCHE

Nach alter Tradition begannen wir am ersten Schultag, 08.09., mit der Methodenwoche. Im Fachunterricht wurden neue und bereits bekannte Arbeitstechniken und Sozialformen wiederholt und trainiert.

NEUES DESIGN

Wir haben modernisiert: Das Logo unserer Schule ist neu und spiegelt unsere Vielfaltigkeit wieder. Die Homepage ist auch pünktlich zum Start des neuen Schuljahres fertig geworden und glänzt im frischen Design. Es gab schon reichlich positives Feedback und wir sind sehr glücklich darüber, wie gut diese tollen Veränderungen angenommen werden. Wir sind sehr dankbar für die tatkräftige und geduldige Hilfe aus der Elternschaft. Die Schulpost bleibt in neuem Look erhalten. 😊

EINSCHULUNG

Am 13.09.2025 wurden unsere Schulanfänger*innen eingeschult. Der Schulchor und die vierten Klassen haben ein tolles Programm gezeigt. Auch Alo, unser schlaues Schulmaskottchen, war mit dabei und hat ganz stolz seinen Superheldenumhang präsentiert. Die Freunde und Förderer sorgten zusammen mit Verba Volant für das Wohl der Familien, während ihre Kinder die erste Schulstunde ihres Lebens hatten. Wir danken allen, die diesen Tag so festlich, unvergesslich und besonders gemacht haben.

JAHRESMOTTO

Im Rahmen unseres Jahresmottos „**Fabelhaft durch Superkraft**“ findet am 29.09. der erste Motto-Tag „Stark durch Achtsamkeit!“ statt. Wir wünschen allen achtsame Stunden und neue Superkräfte.

BIBLIOTHEK

Am Freitag, den 19.09., war die international bekannte, italienische Kinderbuchautorin und Illustratorin Beatrice Alemagna zu Gast beim internationalen Literaturfestival in Berlin. Sie hat auch uns besucht und aus ihrem neusten Kinderbuch „Ihre Hoheit Matsch, Prinzessin von Schlammland“ vorgelesen.

Die Kinder haben gebannt gelauscht und ihr zum Abschluss sogar beim Zeichnen zugeschaut. Neugierig? In der Bibliothek stehen ihre Bücher in beiden Sprachen zur Ausleihe bereit.

SCHÜLER*INNEN-PARLAMENT

Mittlerweile wurden in fast allen Klassen die Klassensprecher*innen gewählt. Herr Friedrich hat die Vorbereitungen auf die Wahlen in den Klassenräten unterstützt.

Am 10.10. tagt um 08.00 Uhr dann erstmals das neue Schüler*innen-Parlament in der Lernzentrale und wählt die Schulsprecher*innen. Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit im Schuljahr 2025/2026. 😊

TDOT/ STARTERFEST

Am Tag der offenen Tür feiern wir auch wieder unser Starterfest, um die neuen Schüler*innen unserer Schule willkommen zu heißen. Mehr dazu findet man auf der Startseite unserer Homepage. Wir freuen uns auf einen bunten Nachmittag mit verschiedenen Angeboten am 07.10.2025.

Neues aus dem SPB

Unser Erzieher*innen-Team der Schule hat Verstärkung bekommen. Herzlich willkommen bei uns!

Denkt an den Wunsch-Briefkasten für eure Ferienwünsche!

Ihr findet ihn neben der Erzieher*innen-Küche im Erdgeschoss. 😊

TERMINE

29.09. Motto-Tag

03.10. Feiertag

07.10. TdoT / Starterfest

09.10. GEV (1)

10.10. SuS- Parlament

16.10. Schulkonferenz (1)

17.10. Schulversammlung

18.10. Herbstferien



Niemand ist
DU!
Das ist deine
Superkraft!